

Hasenball- und Fußballturnier am Gymnasium Ebingen:

Volle Power in zwei Turniertagen!

Beim diesjährigen Hasenballturnier der Klassen 5 und 6 am Donnerstag, den 3. Juli ging es hoch her: Insgesamt 14 Mannschaften traten mit viel Energie, großer Freude und vollem Einsatz gegeneinander an. Nach der Vorrunde folgte die mit Spannung erwartete Endrunde, bei der die besten Teams der beiden Jahrgangsstufen gegeneinander antraten. Dabei sicherte sich das Team *Die Macher* (5d) den dritten Platz, *Blue Fire* (6c) wurde Zweiter, und das Team *No Name* (5b) holten sich den Gesamtsieg des Turniers.

Am Freitag ging es sportlich weiter und die Schülerinnen und Schüler der 7. und 8. Klassen zeigten ihr Können. Die Mädchen lieferten sich spannende Hasenball-Partien, während die Jungen ihre Fähigkeiten im Fußball auf die Probe stellten. Im Finale des Hasenballturniers zwischen den Klassen 7 und 8 sicherte sich das Team *Airwaves* (8 a/b) den Turniersieg und die *Kapfzwerge* (7a) belegten einen starken zweiten Platz. Beim Fußballturnier der siebten Klassen belegte das Team *No Name 2* den dritten Platz, die *Kuh-Melker* wurden Zweiter und den Sieg holte sich das Team *FCke Fuzzy*. Bei den Achtklässlern erreichte *FCImmer* den dritten Platz, das Team *Delay Sports* wurde Zweiter und das Team *Mandem FC* wurde Gesamtsieger des diesjährigen Turniers.

Insgesamt blicken wir auf zwei ereignisreiche und rundum gelungene Turniertage zurück, die von sportlichem Ehrgeiz, Spannung und vor allem viel Spaß geprägt waren. Ein herzliches Dankeschön geht an alle freiwilligen Helferinnen und Helfer, die zum Gelingen der Veranstaltungen beigetragen haben!

Impressionen des Hasenballturniers der Klassen 5 und 6:



Impressionen des Hasenballturniers der Klassen 7 und 8:

